

つつじの郷便り



2月4日(日) 朝霞市出身の関取“大栄翔関”が今年もつつじの郷に来てくださいました。忙しいスケジュールの中、短い時間でしたが入所者様全員と握手を交わしてもらい元気を頂きました☆利用者様からも「はやく横綱になってね！」などの励ましの言葉も多数あり、お互いに激励し合う素晴らしい機会となりました。

手を差し出すのが難しい方やベッド上の方まで、ひとりひとり丁寧に気遣いながら握手する大栄翔関の謙虚な姿勢は、昨年お越しいただいた時と全く変わらず、益々これからも皆で応援しよう！！という気持ちになりました◎ 大栄翔関は今年1月場所でも9勝6敗と勝ち越し、今後の活躍が大変期待されています☆

利用者様の代表から、ささやかなプレゼントを差し上げました☆



< 季節の装飾 >
1月後半から3月初旬の桃の節句に合わせて、梅と桃の花を飾りました。



2月3日(土) 節分の日に恒例行事【豆まき】を行いました。
 今年は赤鬼と青鬼だけでなく“おかめ”も登場し、豆まきを盛り上げました☆
 また鬼の体に付くようにフェルトで作った“豆俵”を鬼にぶつけてもらい、ゲーム的な要素も盛り込みました◎
 やはり目の前で鬼から凄まれると怖がる方もいましたが、逆に?鬼の形相で豆をぶつける方もいたりして、..
 結局は皆さんイベント好きということで、笑顔が多く見られた楽しい豆まきになりました◎



節分



桃の節句◇ひな祭り◇の季節に合わせて“ひな人形”が飾られました。
 今年は利用者様お1人ずつに専用のひな人形を、人数分およそ100セット職員が作りました。
 それぞれ個性豊かな背後の“和風びょうぶ”は、利用者様ご本人に作成して頂いています◎
 お渡しする前に雛段風に並べて飾りましたが、背景の花飾りが雰囲気盛り上げてくれていました。
 ちなみに毎年恒例、正面玄関の☆豪華七段飾り☆は今年も健在でした◎



利用者様にお内裏様の格好をしていただき、写真撮影を行いました。
 ご夫婦で入所されている方々にはご夫婦で、またタイミング良くご家族が来られた方には親子で撮影させていただきました☆



平成30年2月3日(土) 節分イベント

行事食

行事食

行事食

その1

トピックス

ご入所されている室橋道代様が埼玉県介護老人保健施設協会の『介護百人一首』へ応募され、“秀歌”に選ばれました。こちらがその短歌です↓↓

「夢をみた丸いテーブル大勢でフウフウ食べる中華そば終点近くチャンスなき今」

その2

埼玉県介護老人保健施設大会へつつじの郷が演題発表に選ばれ、坪井介護主任が「季節感を取り入れた飾り付けによる効果について」というテーマで発表を行いました。